



ALUMNA:

ZAYRA CRISTELL GONZALEZ OCAÑA

CARRERA:

LIC. TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

4TO CUATRIMESTRE

MATERIA:

PROBLEMATICAS DE LA FAMILIA Y LA MUJER

ACTIVIDAD:

MAPA CONCEPTUAL

CATEDRATICO:

MARIA DEL CARMEN RODRIGUEZ

VIOLENCIA EN LAS TRADICIONES CULTURALES

MUTILACIÓN GENITAL FEMENINA

Conocido como obliteración, comprende una serie de prácticas que consiste en la extirpación, total o parcial de los genitales externos de las niñas.

clitoridectomía

Presección parcial total del clítoris.

Escisión

Infibulación

Estrechamiento de la abertura vaginal para crear un sello mediante el corte y la recolección de labios.

MATRIMONIO PRECOZ

Es una práctica tradicional que se lleva a cabo en numerosos y que supone una grave violación de los hechos.

Se presentan con mayor frecuencia en niñas de familias pobres que en las adineradas.

La mera percepción de que una mujer se comportó de forma que deshonra a su familia puede ser suficiente para provocar un atentado contra su vida

CRÍMENES POR HONOR

Supuestamente para defender el honor de la familia

Son actos de violencia, usualmente mortales, cometidos por miembros masculinos femeninos que se creen que han deshonrado a la familia.

La víctima presente signos de violencia sexual de cualquier tipo

El cuerpo de la víctima sea expuesto o exhibido en un lugar público

CRÍMENES POR DOTE

La violencia y las muertes relacionadas con la exigencia de dotes constituyen violencia doméstica.

La violencia y las muertes relacionadas con la exigencia de dotes constituyen violencia doméstica.

Las leyes deben reflejar el hecho de que las exigencias de dote pueden continuar mucho tiempo después de transcurridos siete años desde la celebración de la boda y no limitar el plazo en el que debe ocurrir la muerte.

AGRESIONES CON ÁCIDO

Los ataques con ácido son una modalidad de agresión violenta, definida como el acto de arrojar ácido en el cuerpo de una persona con la intención de desfigurarla, mutilarla, torturarla o asesinarla.

Los países con mayor incidencia de casos muestran algunas características comunes: un sistema judicial débil, altos niveles de impunidad, pobreza y discriminación de género.

En estos casos, por lo general se pretende restituir el honor, la masculinidad herida o los caprichos sexuales de un hombre, usualmente el marido o un